

„Pomperlbaum“ startklar fürs Saisonfinale

Fanclub begleitet FC Bayern München auf dem Weg zum möglichen Dreifach-Titelerfolg – Alle Heimspiele besucht

Von Christian Hamberger

Bad Griesbach. Fit für das Saisonfinale des deutschen Fußballrekordmeisters präsentiert sich der Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclub, der inzwischen die 800-Mitglieder-Grenze überschritten hat. Als Woche der Wahrheit bewerten die engagierten Anhänger die nächsten Tage mit einigen Vorentscheidungen und dem DFB-Pokalfinale als Krönung. „Wir fahren nach Berlin“ – dieses Motto gilt selbstverständlich auch für die „Pomperlbaum“.

Kann der Meistersekt beim FC Bayern schon kalt gestellt werden? „Eigentlich ja“, betont Fanclub-Chef Manfred Wagner, nach dessen Worten die treuen Anhänger aus Bad Griesbach die Mannschaft um Kapitän Oliver Kahn in den kommenden Wochen zu ihren wichtigen Partien begleiten werden. Die Heimspiele sind ohnehin Pflicht – und so geht es schon am kommenden Sonntag, dem 28. Bundesliga-Spieltag, wieder in die Allianz-Arena, wenn die Münchner gegen Borussia Dortmund antreten. Gleich am Mittwoch darauf ist Frankfurt das Fahrtziel mit einem ganzen Bus voller „Pomperlbaum“, wie sich



München, Berlin, Frankfurt, Wolfsburg – das sind die Stationen der „Pomperlbaum“ in den nächsten Wochen. Mit dabei (v.l.) Tom Maurer (Schriftführer), Manfred Altmannsberger (Busfahrer), Manfred Wagner (Vorsitzender) und Gerhard Rieger (Stellvertreter). – Foto: Hamberger

Wagner freut. Und am Samstag darauf wartet der erste große Saisonhöhepunkt: Das DFB-Pokal-Endspiel des FC Bayern gegen Borussia Dortmund. „Wir haben 52 Karten dafür“, hebt der Fanclub-Vorsitzende stolz hervor. Also geht es wieder mit einem vollbesetzten Bus hoch nach Berlin ins Olympiastadion, um den FC Bayern zu unterstützen. Für alle Daheimgebliebenen ohne Karte wird das Finale auf Großleinwand mit abschlie-

sender Party für Mitglieder bei Charly Rieger in Hölzlmaier bei Bad Griesbach übertragen.

Die „Pomperlbaum“-Tour durch Deutschland ist damit jedoch noch nicht zu Ende, denn am Samstag, 4. Mai, begleiten die Bad Griesbacher Fans den FC Bayern zu einem weiteren Auswärtsspiel sogar bis nach Wolfsburg. Abfahrt ist um 6 Uhr, es sind noch einige Plätze frei.

„Wir waren bei allen Heimspielen oben“, zieht Wagner zu-

frieden Zwischenbilanz. Und natürlich geht es auch die letzten drei Termine – gegen den VfB Stuttgart am Sonntag, 27. April, gegen Arminia Bielefeld am Mittwoch, 7. Mai, und gegen Hertha BSC Berlin am Samstag, 17. Mai – nach Fröttmaning in die Allianz-Arena.

Am letzten Spieltag setzt der Fanclub gleich drei Busse nach München ein. Geplant ist, auf der Heimfahrt im Gasthaus Kienböck in Hebertsfelden zur

Meisterfeier einzukehren. „Davon gehen wir aus, und gefeiert wird auf alle Fälle“, erklärt Fred Wagner.

Und Manchester? Dort findet am Mittwoch, 14. Mai, das UEFA-Cup-Endspiel statt. „Mal schauen“, heißt es dazu aus „Pomperlbaum“-Kreisen. Karten gibt es auf jeden Fall noch für das Spiel gegen Bielefeld am Mittwoch, 7. Mai. Anmeldung bei Silvia und Manfred Wagner unter ☎ 08532/3378.